



Mensaje de agradecimiento y reconocimiento

Antes que nada reciba un cordial saludo a través de la presente y en nombre de la asociación Amal, concretamente del barrio Nassim ,Dersa ,Isawa y la Ciudad antigua.

Le estamos muy agradecidos por el apoyo que nos ha brindado programa prestado, gracias a ello hemos podido sensibilizar tanto a los niños como las madres sobre el tema de la violencia en todos sus tipos de una forma divertida como las actividades de teatro, dibujo, etc.

Gracias a vuestro apoyo hemos organizado una obra de teatro, en la cual han asistido personajes importantes de la ciudad como directores de colegios, políticos, etc. El éxito ha sido tan grande en Tetuán hasta el punto que salió un artículo en la prensa electrónica (el chamal 24), en el cual agradecieron el proyecto de Manos Unidas.

Más que agregar, le agradecemos una vez más su apoyo y colaboración.

Atentamente

Todo el aprecio y respeto Que sirvas a la humanidad